



BIO WOCH – MERCI – PATT

Im Beisein von Landwirtschaftsministerin Martine Hansen, mit deren Unterstützung die Vereenegung fir Biolandwirtschaft Lëtzebuerg a.s.b.l. im September die 2. BIO Woch „Dem Bio-Bauer säi ganze Stolz“ organisiert hat, wurde die „Throwback-BIO-Woch-Ausstellung“ eröffnet. In der Verrière im Bahnhof der Stadt Luxemburg, bereitgestellt von der CFL, ist den ganzen November ein Fotorückblick auf die diesjährige BIO Woch zu sehen. Die Eröffnungsfeier nutzte die Biovereenegung nicht nur um auf die BIO Woch im September zurückzublicken, sondern auch um allen Sponsoren und Mitwirkenden an der BIO Woch ein großes Dankeschön auszusprechen. Daniela Noesen von der Biovereenegung betonte, dass die Biolandwirtschaft ein nicht wegzudenkender Bestandteil Luxemburgs sei, deren Leistungen für die Natur und damit für die Gesellschaft so wertvoll seien, dass man sie immer wieder hervorheben müsse. Die BIO Woch sei dazu bestens geeignet. Denn Bio ist ein Genuss für Mensch und Natur.“ Sie dankte allen Teilnehmern, die die BIO Woch mit Leben gefüllt hätten und auch allen Sponsoren, da solch ein Event „nicht von alleine geht“. Martine Hansen bestätigte in ihrer Rede, dass die Entwicklung der Biolandwirtschaft auf einem guten Weg sei und dass das Landwirtschaftsministerium die BIO Woch auch in Zukunft finanziell unterstützen werde. Damit ist nach der BIO Woch vor der BIO Woch. Vielen Dank „e knackege Merci“ und bis spätestens nächstes Jahr.

(Daniela Noesen, Vereenegung fir Biolandwirtschaft Lëtzebuerg a.s.b.l.)